

Une journée d'information sur l'abattage du poulet

En face de l'anarchie qui règne au sein du marché des viandes blanches, la direction du commerce de Mostaganem, organise, aujourd'hui 20/10/2015 à la chambre du commerce et de l'industrie "le Dahra», une journée d'information et de sensibilisation sur les opérations d'abattage et les conditions d'exposition à la vente du poulet. Cette rencontre d'une importance capitale pour la protection de la santé des consommateurs des viandes blanches sera animée par les cadres de la direction du commerce qui animeront des débats autour de l'abattage du poulet, et surtout des règles d'hygiène à prendre, et qui malheureusement demeurent quasi absentes. Notons que le commerce du poulet est largement dominé par l'abattage clandestin au sein des poulaillers et des marchés hebdomadaires et échappe presque à tout contrôle vétérinaire. Certains éleveurs préfèrent toujours l'abattage clandestin du "chez soi" avec ses pratiques archaïques et tous ses risques de dangers sur la santé du consommateur, au lieu de livrer les poulets à l'abattoir public de Bouguirat qui assure de meilleures prestations *L.Ammar*